

POR QUÉ NO EXISTE LA HISTORIA REAL Y UN POCO SOBRE LO QUE SABEMOS

Published 23 February 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola amigos. Gracias por estar aquí conmigo nuevamente. Espero que hoy estén felices y bien. Les mando un fuerte abrazo a todos. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver...que vea.

Es recomendable ver mis dos últimos videos para comprender mejor este. Lo primero que hay que tener en cuenta para entender este video, es que el tiempo como tal no es algo que puede existir independientemente de la conciencia que lo está generando como percepción. El tiempo no existe, o solo como una ilusión y como resultado del acto mismo de ser consciente y con conocimiento.

En los dos últimos videos que publiqué, expliqué el concepto de espacio tiempo hexa-dimensional, que son tres dimensiones en el espacio y tres dimensiones en el tiempo. Este modelo que utilizan las culturas interestelares es muy bueno para explicar por qué no puede haber paradojas del tiempo como tales, y también como funciona el tiempo en general, pero es solo un modelo y no significa que el tiempo sea algo más que una percepción, pero también lo es el espacio.

Entonces, en última instancia, todo el tiempo y el espacio, ya sea en el modelo tradicional espacio-temporal de cuatro dimensiones utilizado en la Tierra, o en el modelo hexa-dimensional, o de seis dimensiones, utilizado por las culturas interestelares, no son más que percepciones y trucos de mente y conciencia, diseñado para brindarle a un alma con una fuerte conexión con la Fuente una experiencia basada en los límites y en la percepción de ser finito.

Abordaré la razón por la que no existe una historia real como tal primero desde un punto de vista más metafísico. Si el tiempo no es algo independiente de quien lo percibe como resultado de su mero acto de ser consciente, entonces no puede haber un marco de tiempo, una duración determinada, o una secuencia de tiempo, fuera de la conciencia de quien lo genera como percepción.

La razón por la que hay una historia o un pasado es por tres cosas interrelacionadas: Porque tenemos memoria de lo que vivimos antes del ahora, porque vivimos las consecuencias de acciones pasadas, nuestras y ajenas, y porque nos dicen que hay uno. Pensamos que hubo un pasado, que es un conjunto de situaciones que alguna vez ocurrieron, porque asumimos que el universo y su tiempo funcionan tal como lo percibimos nosotros mismos.

Y sí, desde nuestro punto de atención particular, desde nuestro punto de vista, funciona tal como lo percibimos. Pero, de nuevo, eso es solo percepción y cambia de un sujeto a otro. Por lo tanto, no es una cualidad o atributo unificado del universo. Solo cuando un grupo de puntos de atención con ideas afines, es decir individuos, mantengan acuerdos de percepción, algo basado en la percepción será aceptado colectivamente como una realidad, pero no será universal.

Todo lo que existe tiene una conciencia, de una forma u otra, incluso una roca o un

grano de arena tienen algún tipo de conciencia primitiva y también son puntos de atención de la Fuente. De lo contrario, ni siquiera existiría. Pero aquí, para mí en este punto, me refiero solo a los puntos de atención de la conciencia que consideramos personas.

Si no hay nadie que perciba la duración del tiempo, entonces no puede haber ningún tiempo como tal. Por lo tanto, los conceptos utilizados en la Tierra que utilizan periodos de tiempo calculados en miles o en millones de años no tienen ningún sentido real y se convierten en solo un cálculo abstracto, aceptado como un acuerdo por un grupo de personas que se consideran científicos, pero solo porque su cultura ha aceptado otorgarles licencia para esa tarea.

Pueden tomar la desintegración radiactiva o los cálculos astronómicos como referencia para el marco temporal de los acontecimientos, pero, de nuevo, sus conclusiones solo serán el resultado de sus propios acuerdos de percepción y de las conclusiones a las que llegaron de antemano. Y esos acuerdos de percepción se basan en lo que ellos llaman ciencia y el método científico que está fuertemente controlado por los poderes existentes, y este es un punto muy importante para recordar aquí. La gente en la Tierra asume que el pasado sucedió tal como se cuenta en sus libros de historia, porque han sido condicionados y entrenados para creer en figuras de autoridad, y quienes escribieron esos libros, así como aquellos que los promocionan como historia real, para ellos son figuras de autoridad.

Al menos en la Tierra, si no hay nadie que recuerde el pasado de primera mano, entonces es fácil imponer una narrativa falsa, una historia falsa, diseñada para controlar la percepción de la gente. Si hoy ya no queda nadie que pueda percibir de primera mano la duración de una década del siglo XVII, las personas que viven ahora solo suponen que debería ser como perciben una década ahora.

Todo esto significa que los controladores de la Tierra pueden simplemente borrar todos los registros históricos de todos los eventos que han ocurrido y simplemente inventar una narrativa falsa para satisfacer sus necesidades de control de la población. Y toda la evidencia que tenemos indica que esto es exactamente lo que está sucediendo en la Tierra.

Toda evidencia histórica valiosa, ya sea en forma de texto escrito, lugares arqueológicos o edificios con valor histórico, así como artefactos de todo tipo, están siendo eliminados del público, haciéndolos no disponibles para investigadores no patrocinados por el Cabal y para el público en general, y esto no es nuevo, ya que viene ocurriendo desde hace mucho tiempo, como lo demuestra la destrucción de la biblioteca de Alejandría.

Si no queda nadie para recordar el pasado, ya no puede haber un marco temporal fijo, ya que la duración del tiempo y el tiempo como tal son sólo percepciones derivadas de la mente. Borra la historia de un pueblo y podrás hacer lo que quieras con él, ya que carece de una identidad concreta, y sin ella, la gente se vuelve vulnerable e insegura, presa fácil de quien les inventa una al implantar en sus mentes ideas nos hacen fácilmente explotables. Este es el objetivo principal de todos los reinicios en la Tierra, porque si borran el pasado real colectivo, pueden imponerles cualquier narrativa falsa que se adapte a las necesidades de quienes están en el poder.

Todos los eventos que sucedieron antes del grupo de personas que están vivas

ahora en la Tierra no pueden ubicarse en un marco de tiempo que sea congruente en sí mismo, ya que todos esos eventos solo existen en registros históricos que, en el mejor de los casos, están fuertemente manipulados, aunque la mayoría de ellos son completamente fabricados. Mi punto es que, si no hay nadie que genere la percepción del tiempo y su duración, entonces la única manera de asumir cualquier tipo de cronología sería basándose en documentos y registros históricos, y quien los controla, controla la percepción del tiempo, del pasado y su secuencia, y este es el caso de la Tierra.

Como expliqué con el modelo "Espacio Temporal Hexa-dimensional", no existe un lugar fijo en el pasado que pueda observarse desde el futuro. Nunca podemos volver exactamente al mismo momento y ubicación de cualquier evento histórico, porque el tiempo también se habría movido en otras dos de sus tres dimensiones, creando siempre con ello una versión alternativa de tal momento histórico. Entonces, no es tan sencillo como simplemente saltar en nuestra nave estelar de salto en el tiempo e ir a visitar algún momento histórico y luego regresar a la hora y publicar nuestros hallazgos en este canal de YouTube, o donde sea.

Sin embargo, con las limitadas observaciones provenientes de las naves estelares de salto en el tiempo que han visitado el pasado de la Tierra, y también conectando los puntos con la información que está disponible para el público en general en la Tierra, especialmente en los últimos años, podemos llegar a ciertas conclusiones.

Definitivamente hubo un gran reinicio global en algún momento de la primera mitad del siglo XIX. Hemos concluido que hubo una civilización global avanzada antes de esa época que muchos investigadores en la Tierra llaman Tartaria, aunque nosotros lo vemos de otra manera porque hemos concluido que Tartaria era una nación o región poderosa que tenía su sede en lo que hoy es Rusia central hacia la parte sur de Siberia, y que se extendía hasta cerca de la actual Moscú hacia el oeste, y hacia el este pudo haber llegado hasta lo que hoy es Alaska y el territorio del Yukón. Hacia el sur puede haber llegado hasta el centro de China y con las montañas del Himalaya como una especie de frontera geográfica. Y al norte con el polo como límite, conectando con el territorio de Hiperboria.

En lo que diferimos con la mayoría de los investigadores de Tartaria es en que no creemos que fuera el nombre de una civilización global, ya que solo era el nombre de esta región específicamente, aunque su influencia fue global, de la misma manera que lo es la sociedad y la cultura moderna en la Tierra, también global, aunque no tiene un nombre definitivo.

Una de las claves de esto es la proliferación de arquitectura muy elaborada y muy similar en todo el mundo que se atribuye a la construcción de mediados del siglo XIX. Se desconoce cuánto tiempo atrás existió Tartaria y su influencia global en la Tierra, pero nuestros mejores datos indican que coexistió con la llamada Edad Media en Europa, de una manera que cuando los Tartarianos florecían, en Europa estaban bajo la represión retrógrada de la Iglesia Católica desde Roma.

Nuestra evidencia indica que la Roma y Grecia clásicas florecieron al final del imperio Egipcio, y luego hicieron la transición hacia la parte alta de la llamada Edad Media y el renacimiento, que por su mismo nombre indica el resurgimiento de otra sociedad después del último reinicio, que sería la llamada caída de Roma, aunque sabemos que Roma no cayó, ya que simplemente pasó a la estructura actual controlada por el Vaticano, y donde la mayor parte de la Edad Media simplemente no existió como tal.

Tenemos pruebas convincentes y extensas que indican que los acontecimientos que tuvieron lugar en cualquier periodo, pero especialmente en la parte baja de la Edad Media, fueron inventados como mentiras manipuladoras o fueron establecidos en una secuencia y cronología diferente en cuanto a que dan la percepción de una duración mucho mayor en el tiempo.

En otras palabras, estiraron los eventos para que llenaran su falsa cronología, o sea, su secuencia de eventos manipulada. Así que parece que Egipto fue restablecido, o sufrió un reinicio, con el gran Imperio Romano, que luego fue restablecido en una cultura global más grande que incluía a Tartaria como un punto de poder cultural en ella y que a su vez fue restablecido en una sociedad moderna en algún momento de principios del siglo XIX.

Los puntos de reinicio que vemos son la caída de Egipto con la quema de la biblioteca de Alejandría que se utilizó para confiscar y borrar el pasado, ya que era el mayor lugar para guardar documentos fuera de la propia Roma. Este momento incluye la caída de Cleopatra como última reina Egipcia y su manejo de Egipto ante el Cabal en Roma. Y Egipto mismo como tal es de nuevo otro punto en donde su historia tampoco se cuenta como fue.

Luego, el Imperio Romano pasaría al concepto de la Edad Media del Vaticano controlando todo, donde el papa es esencialmente el César, pero con otro nombre, que a su vez coexistió y pasó a la cultura global más amplia que incluía a Tartaria. Y luego, cuando Tartaria y sus habitantes globales se volvieron demasiado conocedores y sabios, fue restablecida y destruida en el momento de las guerras Napoleónicas y la lucha contra Rusia y también durante el período de la llamada Revolución Industrial.

También es aquí donde las dos mayores guerras del siglo XX también se utilizaron para borrar la memoria de una sociedad global tan vasta y rica mediante el bombardeo sistemático de ciudades históricas de Europa, con ello la destrucción de la memoria colectiva y de los edificios de antes del reseteo. Como puedes notar, solo doy fechas vagas como referencia porque el tiempo como tal no se puede calcular fuera del marco temporal de la percepción de quien lo vive. Este tema continuará.

Gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuidense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu